

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Betriebsausschuss Gürzenich-Orchester	18.01.2022

### Mitteilung zur Planung eines Kinderorchester-Projekts mit dem Arbeitstitel DEMOS

Mit der Etablierung des **Bürgerorchesters** in der vergangenen Spielzeit schuf das Gürzenich-Orchester ein niederschwelliges und inklusives Angebot für musikinteressierte Bürger\*innen der Stadt Köln, die gemeinsam mit Musiker\*innen des Orchesters in der Kölner Philharmonie auftreten können.

Basierend auf dieser Erfahrung und auf dem pädagogischen Profil des Gürzenich-Orchesters, das seit langem ein erfolgreiches und umfangreiches Musikvermittlungsprogramm für Kölner Kinder etablierte, plant das Orchester die Etablierung eines großen musikpädagogischen Projektes, das sich an Kölner Grundschulkinder richtet und neben der musikalischen Ausbildung auch einen integrativen gesellschaftlichen Anspruch erhebt.

Das Projekt mit dem Titel **DEMOS** (siehe Anlage) soll in der kommenden Spielzeit umgesetzt werden. Es gab erste Gespräche mit Förderern, die eine Finanzierung über 3 Jahre von insgesamt 300.000 EUR in Aussicht gestellt haben.

**Gez. Charles**